



京都市立白河総合支援学校

## 白河通信

令和2年度

1月号

令和2年12月23日



12月も半ばを過ぎ、一段と寒さが厳しくなっています。今年もあと1週間あまりとなり、本日で冬季休業前の授業終了日を迎えるました。

今年の初めには、新型コロナウィルスがここまで猛威を振るうとは予想だにしませんでしたが、その勢いは衰えるどころか、まだまだ世界中に影響を与え続けています。

京都市でも長期間の休校を余儀なくされ、6月の授業再開後も、時差登校や様々な感染症対策を行いながら、学習活動に取り組んできました。保護者の皆様や地域の方々、関係機関の方々には、様々な面でご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

明日から13日間の冬休みです。1月6日に元気に登校できるよう、健康に留意しながら有意義にすごしてほしいと思います。

### 《生徒会本部役員選挙・立会演説会》

次期生徒会本部役員を決める、生徒会本部役員選挙と立会演説会が行われました。選挙当日までは朝と昼に選挙活動を行い、昼は候補者の演説を映像で配信しました。

当日は、密を避けるため、リモートで立会演説会を行い、候補者の皆さんからは、本部役員になったら学校をどんなふうにしていきたいか、熱い思いを応援弁士とともに精一杯伝えていました。また、産業現場実習中の生徒も投票できるよう、期日前投票なども実施されました。

これからは1・2年生で構成された生徒会本部役員を中心に生徒会活動が進んでいきます。



### 《島津製作所出前授業》

「総合支援学校と企業との新しい連携」の一環として、株式会社島津製作所の出前授業「ものづくり体験講座」を各学年で受講しました。紙製のミニ衛星の作成を通して、ものづくりに対する島津製作所の姿勢や、仕事に対する取り組み方などを学ばせていただきました。



### 冬季休業期間中の 学校連絡についてのお願い

冬季休業中の電話応対時間は、

8時～17時 です。

(通常:7時30分～19時)

なお、12/26(土)～1/3(日)

の期間は、学校閉鎖期間となります。

よろしくお願い致します。

### 《全京都障害者スポーツ大会水泳大会》

12月20日(日)に京都市障害者スポーツセンターにおいて、第40回全京都障害者総合スポーツ大会水泳大会の部が開催されました。本校からは2名の生徒が参加し、2名とも金メダルを獲得しました。



京都はぐくみ憲章

社会のあらゆる場で実践し、  
行動の輪を広げましょう!

